



La Romeufontaine est un trail blanc. Rien qu'avec le nom on se doute bien qu'on ne courra pas dans de verdoyants pâturages en rase campagne. Ce sera blanc, blanc comme neige !

7H30 du matin, Font-Romeu ce dimanche 19 janvier...

Il fait nuit, et le thermomètre affiche un petit $-4C^{\circ}$ qui nous invite à nous protéger de partout. Nous chainons nos chaussures de trail (même principe que les chaînes pour les voitures) et nous rejoignons la ligne de départ qui se fait sur une route enneigée, laissant présager que plus haut il y aura beaucoup plus de neige...

Une édition très blanche, annoncent les organisateurs.

Effectivement le parcours sera très enneigé avec beaucoup de poudreuse tombée la veille et des résultats qui seront également bien pâles pour les $\frac{3}{4}$ des coureurs. En effet la plupart d'entre nous ne réussiront pas à franchir les barrières horaires, rendues inaccessibles de part la qualité de neige (molle et fuyante) qui nous a interdit de bons appuis sur la plus grande partie du circuit et amené progressivement à l'épuisement.



Blanc et neige, un paysage hivernal magnifique. Les arbres sont couverts de neige, et le soleil se couche derrière les montagnes, créant une atmosphère magique.

La "Romeufontaine" - 2014

Samedi, 01 Février 2014 16:17 - Mis à jour Samedi, 01 Février 2014 16:30



~~Text obscured by a black bar~~

~~Text obscured by a black bar~~



Clickes photo

La "Romeufontaine" - 2014

Samedi, 01 Février 2014 16:17 - Mis à jour Samedi, 01 Février 2014 16:30



Christian Radio